

Kreis Marburg-Biedenkopf

Rat der Bürger

[18.08.2015] Im Vorfeld einer Radverkehrskonferenz sammelt der Kreis Marburg-Biedenkopf online Ideen und Meinungen zum Radverkehr in der Kommune.

Was fehlt, um im Alltag öfter aufs Fahrrad zu steigen? Sind die Radwege sicher? Zu diesen und weiteren Fragen rund um das Thema Radverkehr, hat der Kreis Marburg-Biedenkopf eine Online-Umfrage erstellt. Auch die Mitnahme von Fahrrädern in Bus und Bahn ist laut der hessischen Kommune Thema der Befragung. Geplant ist, die Antworten bis zur Radverkehrskonferenz am 15. September 2015 auszuwerten, wo sie dann auch öffentlich diskutiert werden. In Folge der Diskussion soll der aktuelle Radverkehrsplan weiterentwickelt und ausgebaut werden. Die Online-Umfrage läuft noch bis zum 7. September.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Kreis Marburg-Biedenkopf, Online-Umfrage, Bürgerbeteiligung